

内だつたが、同
市3丁目の創価
会文化会館に交
替して4年

ため、施設確
立した。

一行は、同館の鳥銅賣
（木村有泉室住職）だ。

で、お月見のイベントが
開かれ、近所の人たちが
集まつて「コーラスや芋煮
を楽しんだ。

檀家の皆さんに喜んで
もらえたイベントを、ど
もありがとうございました。
安来節披露する道場の
有志

境内に響く
安来節の声

智頭町大内の西光寺
智頭・西光寺

鳥取市氣高町の瑞穂地
區公民館（池田政慶館長）

オカリナの
音色楽しむ

鳥取市氣高町の瑞穂地
區公民館（池田政慶館長）

月見の伝承行事につ
いて、池田館長が「歴史と
人々のかかわり、收穫を
祝う行事」と説明した後、
町内で活動中の「つくり
会委員の大西保江さん
が、独特の音色で「きら
きら屋」などを演奏。そ
の後、山田龍雄さん（青
ヶ原在住）の指導で「赤と
んぼ」などを合唱し、「故
郷」では大西さんも飛び
入りで演奏し、会場が盛
り上がつた。

またオカリナ演奏もあ
り、市文化芸術推進協議
会委員の大西保江さん
が、独特の音色で「きら
きら屋」などを演奏。そ
の後、山田龍雄さん（青
ヶ原在住）の指導で「赤と
んぼ」などを合唱し、「故
郷」では大西さんも飛び
入りで演奏し、会場が盛
り上がつた。

お子は本当におい
しかった」と満面の笑み
を浮かべていた。

谷在住の「赤と
んぼ」などを合唱し、「故
郷」では大西さんも飛び
入りで演奏し、会場が盛
り上がつた。

大西は、「ねずみくん
のチヨッキ」などに「夢
をつくり、創造して、
参加者は静かに聞き入つて
いた。

音色が振る舞われ、みんな
が舌鼓を打つて、
さな粉をまぶした「行橋
團子ちゃん」（3歳）は、「ママ
も食べたい」と計つてい
た。お子は本当におい
しかった」と満面の笑み
を浮かべていた。

大西は、「ねずみくん
のチヨッキ」などに「夢
をつくり、創造して、
参加者は静かに聞き入つて
いた。

音色が振る舞われ、みんな
が舌鼓を打つて、
さな粉をまぶした「行橋
團子ちゃん」（3歳）は、「ママ
も食べたい」と計つてい
た。お子は本当におい
しかった」と満面の笑み
を浮かべていた。

各地でお月見イベント

和洋折衷の
生演奏満喫

鳥取・美保公民館

園児「ちびっこ」機嫌

鳥取市吉成上丁目の美
保小学校体育館で「中秋
の名月」とジョイントコン
サートの夕べ」が開かれ、
地区の小さな子どもから
高齢者まで大勢が生演奏奏
を楽しんだ。

同コンサートは、美保
地区公民館（安木睦夫館
長）の特色ある公民館活
動実行委員会（福本諭委
員長）が中心になって企
画。今年で7回目を迎える。
大勢

のボラ
和と洋の織りなす音色を
楽しむ地区民

（鳥取城南通信部・富
山部長）

手作りいすを

公民館に寄贈

て登校。寄宿舎では、
当番制でトイレや風呂
掃除、炊事などをチー
ムワークで取り組んだ

て、学年ごとに学習。
ん友だちができる」家
でできないことが体験

（木村有泉室住職）だ。
(智頭西通信部・藤原
道場（石橋美会長）の有
志による歌が披露され、
迫力ある声に皆が聞き入
ついた。参加者の一人
は「初めての会だったが、
とても楽しい」と笑顔で
話していた。

また、会場では地元の
婦人会が作った芋煮が絶
品。おいしい芋煮に舌鼓
を打ちながら十五夜の月
の下、秋の夜長を楽し

（鳥取市氣高町の瑞穂地
區公民館（池田政慶館長）

オカリナに合わせて合唱
する地区民

（山田龍雄さん（青
ヶ原在住）の指導で「赤と
んぼ」などを合唱し、「故
郷」では大西さんも飛び
入りで演奏し、会場が盛
り上がつた。

同地区では、小豆の芋
煮を食べて月見を祝う伝
統行事があり、この日も
迫力のある管弦樂の演奏
に、住民は大きな拍手を

送っていた。

第2部では、美保地区
（樹部長）

牛乳パックで作つた工
コニアを寄贈した。

と夕食を
重た
（鳥取城南通信部・富
山部長）

文化部主
催の「名月を愛で
る会」が、同公民館に大
勢の地区民が参加して開
かれ、昔からの伝統行事
を次世代へ伝えた。

音色が響く
月見の伝承行事につ
いて、池田館長が「歴史と
人々のかかわり、收穫を
祝う行事」と説明した後、
お菓子づくり

文化部主催の「名月を愛で
る会」が、同公民館に大
勢の地区民が参加して開
かれ、昔からの伝統行事
を次世代へ伝えた。

音色が響く
月見の伝承行事につ
いて、池田館長が「歴史と
人々のかかわり、收穫を
祝う行事」と説明した後、
お菓子づくり

音色が響く
月見の伝承行事につ
いて、池田館長が「歴史と
人々のかかわり、收穫を
祝う行事」と説明した後、
お菓子づくり